
3 Pièces

74 m²

Réf. 7674

550 000 €

Marseille 8Eme
Maison à vendre (13008)
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Cette maison de ville confidentielle qui Développe une surface de 74m2

se situe dans le quartier de la vielle chapelle à quelques pas des plages.

Au  niveau  principal,  qui  accueille  l'espace  de  VI,  les  larges  baies  à

galandages  permettent  d'illuminer  la  pièce  et  ouvrent  naturellement

l'intérieur sur les terrasses intimistes. A l'étage, les deux chambres aux

multiples  rangements  sont  prolongées  par  une  terrasse  offrant  ainsi  à

cette  maison,  un  troisième  et  confortable  extérieur.  La  salle  de  bain

complète  le  niveau.  Une  annexe  de  7  m²  et  des  combles  de  25m²

proposent plusieurs possibilités ...

This  confidential  townhouse  with  a  surface  area  of  74m2  is  located  in  the  vielle

chapelle district, a few steps from the beaches. On the main level, which houses the

living space, the large sliding windows allow the room to be illuminated and naturally

open  the  interior  onto  the  intimate  terraces.  Upstairs,  the  two  bedrooms  with

multiple storage spaces are extended by a terrace, thus offering this house a third

and comfortable exterior. The bathroom completes the level. A 7 sqm annex and a

25  sqm  attic  offer  several  additional  development  possibilities.  In  the  immediate

vicinity of the beach ...
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